



Au milieu de cet environnement de pierre et de verre, l'univers créatif que je veux vous faire partager est bucolique.

Il est peuplé de fleurs d'insectes et d'animaux qui se retrouvent sur mes céramiques.

Mes bijoux ornent mon jardin de porcelaine par des pièces uniques ou en très petites séries.

La porcelaine, terre particulièrement agréable à travailler, permet des réalisations d'une grande finesse.

Elle est façonnée, estampée à la main et cuite entre 800°C et 1300°C dans l'atelier.

Minutieusement polie pour un contact agréable avec la peau, elle sera rehaussée d'un précipité d'or ou de platine lors de la dernière cuisson.

